



# EDWARD

## Wandleuchte | Wall fixture

Design nachacht

Die klassische Scherenwandleuchte im frischen Berliner Design. Das hochwertige Scherengitter lässt sich dank einer ausgeklügelten Mechanik stufenlos in die gewünschte Position ausziehen. So befindet sich EDWARD immer da, wo er gebraucht wird und lässt sich sowohl im Privat- wie auch im Objektbereich flexibel einsetzen. Die Zuleitung erfolgt mit einem anthrazitfarbenen ummantelten Textilkabel und ist mit einem Handdimmer ausgestattet. Die Wand- und Schirmaufhängung ist mit seiner matt-schwarzen Oberfläche perfekt auf die bewusst gezeigten Stahlschrauben abgestimmt. Der leicht konische Lampenschirm in einem glänzenden Chintz ist in den Farben Ivory und Graphit erhältlich.

The classical scissor-arm wall lamp in a new fresh berlin look. The finely balanced mechanism allows the wooden scissor arm to be extended steplessly to the desired position. So EDWARD is always there, where he is needed and can be placed (flexibly) either in a private or a public area. The electric main is made of anthracite high-grade textile cable with a hand dimmer. The lamp shade in a slight conical form is made with a brilliant cotton-polyester chintz and is available in ivory or graphite.



### Material | material

Weißbeiche | white oak

**Schirm | shade** Chintz Ivory/Graphit

### Maße | measures

H 36 cm, A 42–90 cm, Schirm |

shade Ø 23 cm, H 12 cm

### Leuchtmittel | illuminant

1 x G9 max. 48 W, mit Handdimmer |  
with handdimmer

